



El próximo martes día 25 tenemos la siguiente sesión del Seminario Permanente de Investigación.

Siguiendo con el mismo tema general, la metodología del estudio de casos, vamos a abordar en esta sesión un problema que se está dando en los últimos tiempos con las vacunas: con el telón de fondo de las sospechas sobre las estrategias comerciales de las grandes farmacéuticas, ha crecido la oposición a las vacunaciones, con todo los riesgos que eso puede llevar, dado el papel que las vacunas han desempeñado en la erradicación de algunas enfermedades.



Determinados grupos han hecho una dura crítica a las políticas sanitarias que imponen la vacunación, desde su punto de vista sin adecuada justificación

Dos expertos en bioética, Abel Jaime Novoa Jurado y Javier Júdez, serán quienes dirijan y faciliten la sesión.

En este caso se trata del Conversatorio de Primavera, con el objetivo de dar una mayor difusión a la actividad.